



JUNGLA

Así se llama la última colección que Sancal ha presentado en el Salón del Mueble de Milán el pasado mes de abril. En esta edición han trabajado con algunos de sus diseñadores fetiche: Rafa García, Yonoh, Isaac Piñeiro y Note. Pero este año hay una gran novedad, y es la incorporación de un diseño de Santiago Castaño. Él es el fundador de Sancal en los 70's. Sus hijas Elena y Esther llevaban años usando un prototipo de sillón en casa, lo llamaban "Diamante en Bruto". Después de unos retoques, y una actualización de materiales, tenemos el sillón DB, una pieza tan sencilla como brutal.

